

## dr. Bayu Lestari, M. Biomed Motivasi Maba di Kuliah Perdana FK-UB

Achmad Sarjono - [SARJONO.JURNALIS.ID](http://SARJONO.JURNALIS.ID)

Aug 24, 2022 - 10:14



*Kuliah Perdana Mahasiswa Baru UB*

KOTA MALANG - “Setelah kesulitan pasti akan ada jalan menuju kesuksesan”, klimat motivasi tersebut disampaikan oleh dr. Bayu Lestari, M. Biomed dalam Kuliah Perdana Mahasiswa Baru Fakultas Kedokteran Universitas Brawijaya (FK-UB), Senin (22/8/22).

Kuliah untuk mahasiswa tahun ajaran 2022/2023 ini digelar secara luring di Graha Medika dengan narasumber dosen yang hadir secara daring dari Manchester City-UK.

Dalam kesempatan ini, Bayu yang yang kini tengah melanjutkan studi S3 (PhD Candidate in Cardiovascular Sciences) di University of Manchester City, United Kingdom (UK) memberikan berbagai motivasi kepada para mahasiswa baru.

Ia menceritakan lika-liku perjalanan yang ia hadapi hingga menjadi seorang dokter yang merupakan keinginan ibunya. Namun pada semester pertama ia harus menghadapi kenyataan bahwa ibu harus berpulang menyusul ayah yang sudah terlebih dahulu berpulang.



dr. Bayu Lestari, M. Biomed

“Dari situ saya terdidik untuk kuat dan berani melangkah, dan atas kuasa Allah saya mendapatkan beasiswa yang dibiayai oleh purnawirawan tentara Jepang yang pernah dikirimkan ke Indonesia di mana ia ingin menebus kesalahannya dimasa lampau. Dan Alhamdulillah banyak kesempatan lainnya hingga bisa sampai di titik ini,” ceritanya.



Bayu berpesan kepada para mahasiswa baru untuk berani mewujudkan impian, dan mulai memikirkan ingin menjadi dokter dan tenaga kesehatan yang seperti apa.

Pada kesempatan yang sama, Dekan FKUB Dr. dr. Wisnu Barlianto, MSi., Med., SpA (K) dalam sambutannya mengingatkan agar para mahasiswa baru selalu menjaga etika selama menjalani studi.

“Etika akan sangat menentukan langkah panjang sebagai berkal saudara menjadi tenaga kesehatan yang professional,” tegasnya.

Dalam acara ini juga disampaikan sosialisasi tentang SIAM dan Gapura Universitas Brawijaya, serta Sosialisasi dari BEM FKUB. (An4nk–Humas FKUB/Irene)